
Pronouns 
ich = I                         wir = we 

du = you singular    ihr = you guys 

er = he                      sie = they 

sie = she                   Sie = YOU formal 

es = it 

 

hören = to listen to   
  

ich höre wir hören 

du horst ihr hört 
er hört 
sie hört 
es hört 

sie hören 
Sie hören 

 

machen = to do or make  

  

ich mache wir machen 

du machst ihr macht 
er macht 
sie macht 
es macht 

sie machen 
Sie machen 

 

besuchen = to visit  

  

ich besuche wir besuchen 

du besuchst ihr besucht 
er besucht 
sie besucht 
es besucht 

sie besuchen 
Sie besuchen 

 

zeichnen = to draw  

  

ich zeichne wir zeichnen 
du zeichnest ihr zeichnet 

er zeichnet 
sie zeichnet 
es zeichnet 

sie zeichnen 
Sie zeichnen 

 

 

sammeln = to collect  
  

ich sammle wir sammeln 

du sammelst ihr sammelt 

er sammelt 
sie sammelt 
es sammelt 

sie sammeln 
Sie sammeln 

spielen = to play  

  
ich spiele wir spielen 

du spielst ihr spielt 

er spielt 
sie spielt 
es spielt 

sie spielen 
Sie spielen 

wander = to hike  

  
ich wandre wir wander 

du wanderst ihr wander 

er wandert 
sie wandert 
es wandert 

sie wandern 
Sie wandern 

tanzen = to dance  

  
ich tanze wir tanzen 

du tanzt ihr tanzt 

er tanzt 
sie tanzt 
es tanzt 

sie tanzen 
Sie tanzen 


